

Ditjen EBTKE MoU dengan Kemenhut Kembangkan Energi Berbasis Hutan

Direktur Jenderal Energi Baru Terbarukan dan Konservasi Energi Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Rida Mulyana bersama dengan Direktur Jenderal Bina Usaha Kehutanan Kementerian Kehutanan Bambang Hendroyono hari ini menandatangani Memorandum of Understanding (MoU) tentang program Pengembangan Bioenergi berbasis Hutan Energi.

Menurut Rida, penandatanganan MoU ini memiliki lima tujuan, di antaranya yang pertama melaksanakan program perencanaan, pengusahaan dan pengembangan bioenergi berbasis hutan energi. Yang kedua melaksanakan implementasi, pengawasan dan evaluasi. Yang ketiga bersama-sama mendorong upaya kebijakan fiskal dari Kementerian Keuangan.

"Sementara yang keempat, bersama-sama mendorong keterlibatan pemangku kepentingan daerah untuk menciptakan kemandirian energi nasional," papar Rida. Usai melakukan penandatanganan MoU di Kantor Kementerian Kehutanan, Jakarta, Kamis (24/7/2014).

Rida menambahkan, kemudian tujuan yang terakhir adalah bersama-sama mendorong upaya perencanaan dan pengembangan pendanaan bioenergi berbasis hutan energi.

Menurut Rida, ruang lingkup MoU ini mencakup sisi hulu yang meliputi pencadangan kawasan hutan produksi yang khusus diperuntukkan untuk pembangunan hutan energi sebagai sumber bahan baku energi, sinergi kebijakan di bidang kehutanan dengan kebijakan di bidang energi terbarukan sebagai upaya penyediaan bahan baku energi dan memfasilitasi penyediaan varietas pohon yang memiliki potensi sebagai bahan baku bioenergi.

"Sedangkan sisi hilir meliputi pemanfaatan bahan baku bioenergi yang telah tersedia melalui hutan energi menjadi sumber energi terbarukan dan sinergi model bisnis antara bidang kehutanan sebagai sisi hulu dan bidang energi baru terbarukan sebagai sisi hilir dalam rangka mengoptimalkan pemanfaatan bahan baku bioenergi untuk kebutuhan dalam negeri," paparnya.

Selanjutnya kedua belah pihak akan bertemu secara berkala sekurang-kurangnya satu tahun sekali guna melakukan evaluasi dan penyusunan laporan atas pelaksanaan MoU ini serta membahas hal-hal lain yang diperlukan dalam rangka mewujudkan, melaksanakan dan/atau meningkatkan program pengembangan EBT berbasis Hutan Tanaman Energi. (rzk)

Link : <http://economy.okezone.com/read/2014/07/24/19/1017553/kembangkan-energi-berbasis-hutan-ditjen-ebtke-mou-dengan-kemenhut>